

# 大阪城

2023  
12/28  
(木)  
14415  
号

全港  
西成  
分會

224  
6647-  
4947

今年もあと4日になった。コロナ後はじめての  
年末。正月からだろうか。社会の揺れと動きは少な  
いように感じている。動いているのは、株安と安倍派  
など政治世界の攻防の領域だろう。

しかし、経済、生活世界は、来年にはやってくる  
だろう。日本銀行の金利政策の転換で、厳しさが  
表れてきている。今年の倒産は8500件で、前年  
からは3割強増えている。約。コロナでの金融  
支援が中止になりひきしめに入っているからだろう。  
物価高、インフレの波と流れは、やめようがない。  
ゼロ金利、マイナス金利は、日銀の政策転換で  
金利のある経済に移っていくのだろう。

アベ政治の「アベノミクス」は、経済分野、政治  
分野でも完全に終りをづけ、2024年、辰年は、  
新しい、時空間に日本社会は突入していくと、  
予相心で考えます。岸田政権も変化するだろうし、

交代せざるをえない。周りも、信は台湾総統選  
争、4月には韓国の国会議員総選挙、秋には  
アメリカ大統領選挙、トランプの再登場も予相心  
で、ヤレたりして周辺は激動のようです。考えを深く  
決めて、お互いに先を少し見据え見通せた方がいい時節  
になっています。この大阪城も少し休む1/4を  
出します。

# 労働者の仲間みなさん

今日で御用納めとなります。今年一年ご苦労様でした。

年々厳しさを増すセンターの現金求人。年明けは少しはいい年になることをねがって新年を迎えたいとおもいます。

インフルエンザ・風邪・コロナがはやっています。感染予防の注意が必要です。

-越年事業 面接相談(シェルターにて)日時:

28日(木)午前9時30分～午後5時・12月29日(金):午前9時30分～正午

実施期間:令和5年12月29日(金)～令和6年1月4日(木)早朝

・入所施設 あいりんシェルター宿泊棟 入所規模 145人(昨年度実績138人)

三徳生活ケアセンター 入所規模 75人(昨年度実績 61人)

担当 大阪市福祉局生活福祉部自立支援課(ホームレス自立支援グループ)

来年どんずまりになっている「万博」「カジノ」の破綻で大騒ぎになりそうで、建設労働者の問題がクローズアップされることになりそうです。